
Bilderklau Rabsilber
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Ja Hardy, ich gebe Dir recht, aber wer setzt die Preise fest und was ist fair ?

Als Anlage habe ich ein Bild der Maerchenfee beigefügt, sehr groß, total gesund und schon 
viele Jahre blühfähig.

Kann mir jemand hierfür einen fairen Preis nennen ?

Ich bin sehr gespannt auf Eure antworten P1110222.JPG

Viele Grüße

Ralf

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12715-bilderklau-
rabsilber/&postID=105737#post105737
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